

NEWSLETTER

成田市 国際交流情報誌

12, 2017
No. 222

成田市国際交流協会



Narita International Friendship Society



サッカーで結ぶ国際交流

成田市サッカー協会・行政視察訪問団が、仁川広域市中区を訪問！



10月28日、試合前に全員で記念写真（成田市サッカー協会撮影）

成田市と、韓国・仁川広域市中区とは、サッカーを通じて交流親善を行っており、毎年秋ごろに「成田市・仁川広域市中区日韓交流サッカー大会」を行い、16回目となる今年度は成田市から中区へ訪問団を派遣する年です。今回は、成田市サッカー協会早乙女会長を団長に、選手団37名、行政訪問団市職員2名、国際交流協会から中澤の計40名が、10月27日から29日の3日間、訪韓しました。

空港に到着した時から盛大な歓迎を受け、初日の歓迎会でも選手の皆さんは和やかに再会を喜び合っていました。翌日、見事な秋晴れのもとキックオフ。今回は青年の部が1-2、壮年の部が1-3と成田市にとっては残念な結果になりましたが、両国の選手たちは白熱した試合を見せてくれました。行政訪問団は、旧日本人街、チャイナタウンなども視察しましたが、沢山の観光客で賑わっており、特に日本人家屋が綺麗に整備されて建ち並んでいるのには深く思い至る処がありました。

来年、2018年は友好都市締結20周年です。その記念すべき年に成田で再会し、盛り上げようと皆さん約束を交わして帰途につきました。（本文-協会理事 中澤文武）



壮年の部試合（サッカー協会撮影）



両選手団によるお土産交換



青年の部試合（サッカー協会撮影）

成田市・井邑市友好都市締結 15周年

成田市と韓国・井邑市が友好都市を締結してから、今年で15周年。これを記念し、両市の歴史と文化に対する理解を深め、両市の絆を深めることを目的に、「日韓文化交流展」が井邑市で行われています。韓国へお立ち寄りの際は、ぜひ一度ご覧ください。

展示会場：井邑市立博物館（大韓民国全羅北道井邑市内蔵山路 370-12）

展示期間：2017年9月26日～2018年1月28日

